

## **Mairie : les 15 lots des travaux sont attribués**

Vendredi, le conseil municipal a analysé les offres de marché de réhabilitation de la mairie et celles des travaux intérieurs de l'église.

Alain Clairand, maire, précise : « *Les offres devaient être remises pour le 30 mars. La commission a ouvert les plis en présence de Luc Cogny, architecte, qui nous a tout remis le 18 avril avec les analyses. Jean-Marie Morisset va en donner les explications.* » Jean-Marie Morisset a présenté des tableaux avec les deux critères retenus pour l'analyse des offres des lots restants : la valeur technique et le prix.

Des explications minutieuses qui ont permis au Conseil municipal de choisir les entreprises.

Concernant la réfection à neuf des installations électriques et du chauffage de l'église Saint-Barnabé, dirigée par l'architecte Jaunet, l'entreprise Fradin-Bretton a été retenue.

La dépense s'élèvera à 93 087 €, maîtrise d'œuvre inclus. Les subventions financeront le projet à hauteur de 38 272 €, la participation de la commune sera de 54 815 €, prévus au budget pour 80 000 €.

Concernant le projet mairie, les 15

lots sont désormais tous validés, en dessous des estimatifs, -4,85 % ; estimation de 690 920 €, offre de 657 433 €. Soit une dépense totale de 761 075,31 €, subventionnée à 65,85 %, et une participation de la commune de 259 878,63 €, pour un paiement sur trois années.

« *Il y aura des imprévus, il ne faut pas se faire d'illusions* » précise Jean-Marie Morisset. Selon Alain Clairand, « *les travaux devraient démarrer fin mai, finir avril-mai 2018.* » Claude Largeau : « *Le secrétariat et l'agence postale seront opérationnels en janvier* ».